2024年度ボランティアプログラム(地域)

9月29日(日曜日) 10:00~ 於:南大沢キャンパス 松木日向緑地

2024年度ボランティアプログラムの I 回目を実施しました。 講師をお招きしてレクチャーいただき、遊歩道整備と竹林整備を行いました。 当日の様子を、学生の感想とあわせて写真で振り返ります。



成果が目に見えて達成感が感じられて 艮かった。ただ、ビフォーアフターの写真を 撮っておけば良かったと反省した。



草刈りや竹の伐採に集中すると、意外と周りが見えておらず足場の悪いところに立ってしまったり、「倒れます」の一声を忘れてしまったりすることがあったので今後気をつけたい。また竹に切れ込みを入れるときに、節や筋を避けて力強くひと思いにノコギリを引くことで予想以上に力をかけずに伐採が可能だと気がいた。 数時間の作業で見違えるほど明るく、歩きですい空間となり、驚いた。 虫除けを散布しが、またいなりボコボコに刺されてしまい、作業が吹き飛ぶに達成感を感じることが出来た。 遊歩道の草刈りや竹伐採後の日光の差し込みなど、目に見える成果があるとさらに活動が楽しくなると 改めて感じた。



遊歩道が歩きやすくなったのが何よりよかった。数時間の活動でこれだけ変化させられることに驚いた。竹が倒されるときに起きる風が心地よかった。古くて倒れやすい竹を手の支えとしたのが危険だったので、今後はつかまる前に竹を揺らして確かめたい。

